



FERDINAND MERCIER



1474

Campagne contre l'Allemagne du 1er avril 1915 au 16 septembre 1915.

Ferdinand Charles MERCIER, né le 9 novembre 1870 à la Verrie, résidant à la Boissière de Montaigu, fils de Ferdinand MERCIER, charpentier, et de Marie Rose RAMBAUD, son épouse,

Ferdinand noirs, les yeux gris foncés, le front ordinaire, le nez moyen, la bouche moyenne, le menton rond, le visage ovale, il mesure 1,59 mètre.

Incorporé à compter du 14 novembre 1891 au 137^{ème} régiment d'Infanterie, arrivé au corps le dit jour et immatriculé sous le N° 2808, soldat de 2^{ème} classe.

Réformé N° 2 le 22 août 1892 par la commission spéciale de la subdivision de Fontenay le Comte pour infirmité antérieure à l'incorporation (épilepsie constatée).

Reconnu bon pour le service armé par le conseil de révision en 1914, affecté au 13^{ème} Régiment Territorial d'Infanterie.

Rappelé à l'activité en vertu du décret de mobilisation générale du 1^{er} août 1914.

Arrivé au corps le 1^{er} avril 1915. Passé au 10^{ème} Régiment Territorial d'Infanterie le 18 juillet 1915.

Réformé N° 2 le 16 septembre 1915 par la commission spéciale de réforme de Dunkerque pour épilepsie constatée.